

Le premier Forum européen des alternatives prend fin en France



Paris, 1 juin, (RHC-PL).-Le premier Forum européen des alternatives a pris fin à Paris, avec un appel lancé à la solidarité avec la Grèce, dans le contexte des négociations entre Athènes et ses créanciers pour aboutir à un accord en matière de finances.

Lors de la clôture de la rencontre, le président du Parti de la Gauche Européenne, Pierre Laurent, a relevé que le peuple grec se heurte à une grave crise, similaire à la crise de la démocratie en Europe.

Ce forum a eu pour objectifs de travailler en faveur d'une nouvelle alternative politique de gauche, de changer le rapport de forces dans ce continent et de mettre fin à l'austérité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57874-le-premier-forum-europeen-des-alternatives-prend-fin-en-france>



Radio Habana Cuba